

PP y PSOE se exigen claridad sobre el trasvase

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN Socialistas y populares se enzarzaron ayer en una nueva disputa dialéctica a raíz de la posible inclusión de una reserva hídrica en el estatuto de Castilla-La Mancha que impediría la continuidad del trasvase Tajo-Segura. El ministro de Fomento, José Blanco, fue el primer en abrir fuego al reclamar al PP que "se aclare y no dificulte la tramitación" del estatuto. A su juicio, los populares son los únicos que tienen "un problema" porque no saben como reconciliar los intereses de María Dolores de Cospedal y los de su partido en la Comunidad. La respuesta llegó de la mano del vicesecretario del PP en la autonomía, José Císcar, que, en un comunicado, aseguró que el PSOE es el "único partido que tiene que aclarar sus discurso en materia hídrica" y que su formación "defiende los trasvases". Por su parte, el conseller Rafael Blasco acusó a Zapatero de "cerrar los ojos ante la emergencia nacional de llegar a un pacto sobre agua" y reclamó nuevamente una conferencia de presidentes para debatirlo. Desde Murcia, el gobierno de la región exigió un "gesto contundente" al Gobierno en apoyo al trasvase.